

## Aktuelle Informationen & News

### Erste Hilfe für die 3. Sek

Seitenlage, Pannendreieck, Herz-Rhythmus-Massage, Leben retten - und noch vieles mehr war im März Thema für die Schüler und Schülerinnen der 3. Sek, welche sich für den Notfallkurs, den die Schule organisiert hatte, angemeldet haben.

In einem 2-stündigen Online-Kurs konnten die Schüler und Schülerinnen das theoretische Wissen mit Videos und Quizfragen kennenlernen und mussten dieses Wissen auch in einem Abschlusstest nachweisen können. Nur so durften sie anschliessend am praktischen Kurstag teilnehmen.

Während eines ganzen Tages wurden verschiedenste Notsituationen besprochen und



angeschaut, was in dieser Situation zu tun wäre. Es wurde aber nicht nur darüber geredet, sondern die Situationen wurden anschliessend nachgestellt und die praktischen Rettungsübun-

gen dazu gleich durchgeführt. Wie dreht man jemanden korrekt in die Seitenlage? Wie wird ein Druckverband richtig angelegt? Wie gehe



ich vor, wenn ich als erster an eine Unfallstelle komme?

Für die Schüler und Schülerinnen war es ein sehr spannender und auch lehrreicher Tag.

Text und Fotos: Daniela Bettini, Fachlehrperson

### Wichtige Termine

14.07.-15.08.2025	Sommerferien
01.08.2025	Nationalfeiertag Schweiz
18.08.2025	erster Schultag nach den Sommerferien
15.09.2025	Knabenschiessen (schulfrei)



## Projektwoche Anlage GSHL

Die diesjährige Projektwoche war dem Spielen und Bauen gewidmet.



Die Kinder konnten während der gesamten Woche an zwei unterschiedlichen Workshops teilnehmen. Die Klassenstufen wurden durchmischt. So spielten und bauten erste und zweite Kindergartenkinder zusammen mit Erstklässlern/innen. Es gab so einige «Schmunzel-Momente» für die Lehrpersonen, wer von den Kindern die Führung in den Kleingruppen übernommen hatte. Bei weitem nicht die Ältesten. Es wurde Lego & Kappla gespielt, ein eigenes Fang die Maus-Spiel gebaut, mit Seilen geklettert, gebaut, balanciert und es wurden Tricks eingeübt, mit Trommelrhythmen, Bewegung und Tanz wurde Capoeira trainiert, wurden Dominos gebaut, Flugspiele gebaut und wurde geschaut,



welche Rakete am weitesten flog, und kunterbunte Tic Tac Toe hergestellt.

Die Zweit-, Dritt- und Viertklässler/innen konnten sich auf eine Klangreise begeben, Bewegungsspiele und Tanz erleben, eine Kugelbahn bauen, jassen und Kartentricks lernen, ein Labyrinth konstruieren, Römerspiele gestalten, Murmelspiele kennenlernen, ein Escape-Spiel entwickeln, sich im Jonglieren üben oder musizieren und einen Song erstellen.





Die Fünft- und Sechstklässler/innen spielten Improtheater, erstellten eine XXL-Kugelbahn, spielten sich quer durch die Welt der Spiele, duellierten sich und bekämpften ihre Gegner auf einem eigens gebauten Deck für ihre Sammelkarten Yu-Gi-Oh!, bastelten Jonglierbälle und liessen diese «fliegen» und spielten Märchen nach und nahmen diese auf.

Zum Abschluss der verspielten Woche wurden die Eltern herzlich eingeladen mitzuspielen. So konnten die Eltern mit ihren Kindern die verschiedenen Spiele der Projektwoche erleben und spielen. Wunderbar, dass so viele Eltern oder andere Familienangehörige kommen konnten. Die Lehrpersonen S. Wyss und M. Gaisser begleiteten die Schüler und Schülerinnen mit dem Piano und der Gitarre zum «GSHL-Lied» und die Schulleiterin Frau Gartenmann begrüßte alle zu diesem bunten Nachmittag. Abgerundet wurde das Ganze mit Kaffee und Kuchen für die Eltern und für alle Schüler/innen gab es zum Abschluss ein

Weggli mit Schoggistange. Ohne die Unterstützung der Eltern unseres motivierten und tatkräftigen Elternrats hätten wir das nicht anbieten können. Ein grosses Dankeschön!



Ein Dankeschön auch an alle Schulschaffenden für diese verspielte Woche.

Text: Katja Heeren, Logopädin

Fotos: Fotoboard diverser Lehrpersonen

## Organisationswechsel Freizeitkurse

Per August 2025 gibt es eine Änderung in der Organisation der Freizeitkurse: Neu wird die Schulverwaltung Oberengstringen die Organisation der Freizeitkurse übernehmen. Während den Bürozeiten werden Ihnen Luzia Schmidli und Sylvia Wüthrich gern für Anliegen rund um die Freizeitkurse zur Verfügung stehen.

Ein herzlicher Dank geht an unsere langjährige Freizeitkursleiterin Bettina Larcher, welche mit viel Herzblut und Engagement die Freizeitkurse geplant und organisiert hat. Alles Gute für die Zukunft.

Die Schulpflege